

92 2.10.07

Mobiler Seilgarten an Sirkfelder Schule

-sw- Coesfeld. Gestern eröffnete der Vorstand der Bücking'schen Jugendstiftung einen von ihr finanzierten mobilen Seilgarten an der „Freizeit- und Bildungsstätte Sirkfelder Schule“. In einem Waldstück können in acht bis zehn Metern Höhe

l [www.sirkfelder-](http://www.sirkfelder-schule.de)

Dechant Hammans auf „schwebender Brücke“

Mobiler Seilgarten im Sirkfeld eingeweiht / Grenzsituationen und Teamarbeit erfahren

-vth- Goesfeld. Grenzen „spüren und überwinden, Vertrauen entwickeln, im Team arbeiten: Neue Erlebnis- und Erfahrungsformen soll der mobile Seilgarten bieten, der gestern in Sirkfeld offiziell eröffnet und eingeweiht wurde. Dechant Johannes Hammans probierte es gleich aus: Zusammen mit Dr. Thomas Robers von der Stadt Coesfeld wagte er sich auf die „schwebende Brücke“: Kletterte die Strickleiter hoch, balancierte von Holz zu Holz über die nicht fest installierte Brücke in acht Metern Höhe. Oben gesichert, und unten halten Trainer und die ersten Gäste der neuen Anlage die Balance mit Seilen.

„Wir hoffen, dass viele Gruppen den neuen Seilgarten nutzen“, sagte Thomas Bücking, Vorsitzender der 2005 gegründeten „Bückingschen Jugendstiftung“, die die Anlage finanziert hat (wir berichteten bereits). Dienen sollte der Seilgarten zum einen den Nutzern der Sirkfelder Schule, zum anderen Gruppen aus der Stadt Coesfeld.

Grenzen „Bereicherung für die Erlebniswelt der Jugendlichen sein und vom Pädagogischen her ein Stück Nachhaltigkeit bewirken“, so Bücking. Unter professioneller Anleitung von Sozialarbeiter Lukas Dartmann aus Coesfeld und zwei weiteren Kletter-Trainern können interessierte Gruppen den Seilgarten nach Terminvereinbarung nutzen. Abgerechnet wird stundenweise.

Bücking, der gestern Geburtstag hatte, dankte allen, die zum Gelingen des Projekts beigetragen haben. So Vertretern des Vereins Sirkfelder Schule, der Stiftung und Stiftern und dem Eigentümer des Wäldchens, in dem sich der Seilgarten befindet. C-Jugendliche der DJK- Handballabteilung probierten den neuen Seilgarten, der sich in direkter Nachbarschaft der Sirkfelder Schule befindet, gleich aus.

Eine „Himmelsleiter“ mit weit auseinanderliegenden Sprossen erklimmen, über Hölzer balancieren oder über ein Seil tanzen: „Hier ist



Thomas Bücking (Vorsitzender der Jugendstiftung, l.) steigt in den Seilgarten; Trainer Lukas Dartmann (2.v.l.) und sein Team sichern ihn. Dechant Johannes Hammans (2.v.r.) weihte die Anlage zuvor ein.

zwischen den Bäumen. „Weil grieren“, erklärte Bücking. ▶ Informationen und Terminevereinbarung: Sirkfelder Schule, ☎ 6901 oder bei Trainer Lukas Dartmann ☎ 5424. Foto: vth

Allgemeine Zeitung
2.10.07

Dechant Hammans auf „schwebender Brücke“

Mobiler Seilgarten im Sirkfeld eingeweiht / Grenzsituationen und Teamarbeit erfahren

2.10.07